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«Noi,governodel fare.Loro?Parole»
La Giunta Ricci-Bartolini e le critiche della minoranza sui temi civili

— ASSISI —

SCHERMAGLIE fra
maggioranza e mino-
ranza. Come cani e gat-

ti. E, intanto, perché non
sui cosiddetti pacs? Le pole-
miche che hanno caratteriz-
zato il più recente Consi-
glio comunale continuano,
con l’opposizione che ha ri-
chiesto a termini di regola-
mento, un’altra seduta en-
tro 20 giorni. Fra i temi che
saranno trattati: i lavori in
corso ad Assisi e in altri cen-
tri, il traffico e la questione
dei gatti randagi, rinviati
dalla maggioranza nell’ulti-
ma seduta.

SECCA la re-
azione del go-
verno locale.
«Chi viene
eletto deve,
velocemente
e senza perde-
re tempo, in
chiacchiere o dibattiti inuti-
li, fare il più possibile per ri-
solvere i problemi dei citta-
dini e sviluppare il territo-
rio. L’opposizione si dimo-
stra irritata e nervosa per-
ché vede centinaia di can-
tieri aperti, tante iniziative
culturali e di sviluppo eco-
nomico, nonché progetti di
ogni tipo che stanno rilan-
ciando il territorio. Di fron-
te a tutto questo, invece di
essere propositiva, in Consi-
glio comunale si limita a fa-
re tattiche e a strumentaliz-
zare tutto per far perdere
tempo, con il solo obiettivo

di creare ritardi ai cittadi-
ni».

PARTICOLARMENTE
agguerriti, sul fronte oppo-
sto, Claudia Maria Travicel-
li (Ulivo), Antonio Lunghi
e Francesco Mignani (Udc)
che stigmatizzano lo «scon-
certante» comportamento
della maggioranza, «abban-
donatasi a banalizzazioni
ed ambigue e ridicole iro-
nie sulla vicenda dei gatti
randagi nella zona Peep di
Santa Maria degli Angeli,
un argomento che — sotto-
lineano — ad Assisi dovreb-
be registrare ben altra atten-

zione e sensi-
bilità, alme-
no nella con-
tiguità di al-
t i s o n a n t i
convegni co-
me quello di
’Sorella Na-
tura’, svolto-

si recentemente presso il Sa-
cro Convento». Anche la vi-
cenda della bocciatura del-
la proposta di mobilitazio-
ne contro la violenza nei
confronti delle donne e dei
bambini ha lasciato il se-
gno.

MA il governo cittadino va
avanti per la sua strada: si
occupa anche dei cani e fa
quadrato sulla famiglia. La
Giunta, infatti, ha approva-
to il Progetto esecutivo di
ampliamento e riqualifica-
zione del canile di Ponte
Rosso (relatore Giorgio Bar-

tolini); la struttura sarà al
servizio dei Comuni di As-
sisi, Bastia Umbra, Betto-
na, Cannara e Valfabbrica,
che partecipano al finanzia-
mento dell’opera, ed avrà
un costo complessivo di ol-
tre 270.000 euro; i lavori a
metà del 2007.

INVECE i capigruppo del-
la maggioranza (Evian Mo-
rani, Marco Rosatelli, Patri-
zia Buini e Stefano Pastorel-
li) hanno presentato una
mozione sul tema della tute-
la della famiglia natural-
mente costituita. «La pro-
posta — spiegano — è sca-
turita dalle notizie di possi-
bili disegni di legge che, a
livello governativo, potreb-
bero ledere i valori e l’iden-
tità di questo istituto, fon-
damentale per la tenuta so-
cio-culturale della nostra
società».

IL CONSIGLIO comunale, nella seduta di
martedì, ha provveduto alla sostituzione di
Massimo Calzetti (Ds), divenuto presidente
dell’assemblea consiliare, con Moreno Antonini
(Ds) nella II commissione («Assetto del
Territorio»). Sarà questa a designare il nuovo
presidente che, se rimarrà in quota diessina, sarà il
neo-consigliere Antonini, che in assemblea ha
preso il posto di Marchi nominato assessore, o più
probabilmente Erigo Pecci, attuale segretario della
Quercia.

L’URBANISTICA rimane la questione
preminente nell’attività amministrativa del
Comune e il nuovo assessore Giorgio Antonini,
che ha preso il posto della «licenziata» Clara
Silvestri (entrambi della Margherita) sembra voler
dare uno scossone all’attività del settore. La
consultazione, nei giorni scorsi, dei tecnici
professionisti (ingegneri, architetti e geometri) per
dare nuove regole alle procedure di accesso e di
valutazione nelle pratiche edilizie, avrà immediata
attuazione a partire dal 2007. Il faccia a faccia è
servito a qualche chiarimento, soprattutto a
ribadire l’intenzione della Giunta di voler evitare
di impantanarsi. Il sistema della prenotazione per
presentare i permessi edilizi rimarrà in piedi, ma i
professionisti al momento di prenotarsi dovranno
avere la pratica già messa a punto.
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